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Abstract (en)
The device (H) has heating elements (1a, 2a, 3a) assigned to heating zones (Z1, Z2, Z3), and comprising a contact element (7) for power supply
and another contact element (8) for power feedback. The heating elements are arranged in stack-like form in series and/or in gaps. The two contact
elements are arranged to contact a common collecting power line i.e. collecting power rail (10), which extends as power supply units (4, 5, 6) or
power feedback units in inner side of the device, and electrically connected with the power rail.

Abstract (de)
Elektrische Heizvorrichtung (H, H'), insbesondere elektrische Zusatzheizung für ein Kraftfahrzeug, mit mehreren, jeweils einer Heizzone (Z1, Z1,
Z2, Z2', Z3, Z3', Z4) zugeordneten Heizelementen (1a, 1a', 2a, 2a', 3a, 3a', 4a), wobei die Heizelemente (1a, 1a', 2a, 2a', 3a, 3a', 4a) jeweils erste
Kontaktelemente (7, 13) zur Stromzuführung und jeweils zweite Kontaktelemente (8, 14, 19, 24, 27) zur Stromrückführung aufweisen, und wobei
die Heizelemente (1a. 1a', 2a, 2a', 3a, 3a', 4a) in Reihen und/oder in dazu im Wesentlichen senkrecht verlaufenden Spalten derart stapelartig
angeordnet sind, wobei die ersten Kontaktelemente (7, 13) oder die zweiten Kontaktelemente (8, 14, 19, 24, 27) kontaktnah, vorzugsweise
senkrecht, zu einer als Stromzuführung oder als Stromrückführung im Innern der Heizvorrichtung verlaufenden gemeinsamen Sammelstromleitung
(10, 10', 16, 20, 26, 29) insbesondere Sammeisiromschiene, angeordnet und mit dieser elektrisch verbunden sind.
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